

**EXPOSITION
AU CAUE 07**

DES PAYSAGES POUR DEMAIN

**15 EXPÉRIENCES
POUR CONSTRUIRE LES TRANSITIONS**

**DU
17 OCTOBRE
AU 14 NOVEMBRE 2018**

**Paysages de
l'après-pétrole**

**Caue
de
l'Ardèche**

**ardèche
LE DÉPARTEMENT**

DES PAYSAGES POUR DEMAIN

RESSOURCES LOCALES



Partir des ressources naturelles et humaines locales

MULTIFONCTIONNALITÉ



Imaginer des aménagements qui répondent à plusieurs fonctions

INTERDISCIPLINARITÉ



Croiser les regards afin de Formuler une vision d'ensemble

IMPLICATION CITOYENNE



Impliquer les habitants dans l'élaboration des projets

BEAUTÉ / HARMONIE



Travailler à la beauté du territoire et du cadre de vie

HORAIRES D'OUVERTURE

Du lundi au vendredi 10h/12h30 et 14h/17h

Au CAUE de l'Ardèche (Prives)
2 bis, avenue de l'Europe Unie

EXPOSITION AU CAUE DE L'ARDÈCHE

Du 17 octobre au 14 novembre 2018

De tout temps, les hommes ont tiré parti des éléments naturels transformant leur environnement en autant de paysages.

A travers 15 territoires français, le collectif Paysages de l'après-pétrole propose des exemples pour relever les défis de notre époque : une mobilisation pour la transition énergétique, une attention à l'histoire et à la géographie, l'invention de solutions multifonctionnelles et l'ambition d'une belle qualité des aménagements conçus avec et pour les habitants.

La présentation au CAUE de l'Ardèche des expériences menées par ces territoires, encore pionniers, est une invitation à ouvrir la discussion sur l'évolution de nos pratiques ardéchoises.

**MARDI
23 OCTOBRE - 18H**

CONFÉRENCE

de Sébastien Giorgis

architecte DPLG, paysagiste FFP, urbaniste SFU, paysagiste conseil de l'État, membre du collectif Paysages de l'après-pétrole